

VELOciraptors Orga Meeting 31.01.26

- Zusammenfassung

- Regelmäßige events
 - Social Ride
 - Diskussion darüber, wie wir damit umgehen, wenn es Leute gibt, die einfach viel zu langsam für die Gruppe fahren. Auch darüber, wie wir neuen Leuten Fahren in der Gruppe beibringen können.
 - In dem Fall, dass jemand gar nicht mithalten kann, findet der Leader jemanden, der mit der Person zurückfährt (bzw langsamer weiterfährt).
 - Leaders sollten Fotos machen am Anfang/Ende & wenn wir anhalten
 - TODOs: Social Ride Beschreibung sollte enthalten, dass man mindestens 23km/h im Flachen fahren können muss. Wir schreiben auch in die Leader Guidelines, wie wir uns um besondere Fälle kümmern, sowie auch, dass Leaders Fotos machen sollen.
 - Wir wollen es auch ausprobieren, gelegentlich (bspw einmal im Monat) einen Social Ride mit Einführung anzubieten, wo neue Leute eine halbe Stunde früher kommen dürfen, um basic group riding skills zu lernen. Dann fahren sie mit dem normalen Ride danach. Wir versuchen am 18.4. den ersten anzubieten.
 - Fast Ride
 - Wir probieren mal aus, ob es mit zwei Tempo Gruppen funktioniert, um eine zugänglichere Option anzubieten, ohne die Möglichkeit für die Leute einzuschränken, die wirklich Gas geben wollen
 - TODOs: wir gucken beim nächsten Meeting, ob wir schon im März wieder mit den Fast Rides anfangen wollen, oder nicht.
- Wir hätten nichts dagegen, mit Rockbros über eine mögliche Kooperation zu reden
- Community/Orga
 - Die Leitlinien werden in einer kleinen Gruppe bearbeitet und bis zum nächsten Meeting in die Gruppe geschickt. Da werden sie abgestimmt, hoffentlich ohne weiteres. Wenn jemand noch Bedenken hat, soll er sich bis dahin melden.
 - Wir machen bald mit der Vereinsgründung weiter, außer die Awareness Gruppe hat noch Bedenken.
 - Die Routenplanung Gruppe wird als Social Ride Planung umbenannt, CTT Gruppe wird gelöscht
 - Wir versuchen nur eine Ankündigung pro Tag zu posten
 - TODO: wir versuchen eine Vorlage/Prozess für Ankündigungen zu erstellen
 - Wir versuchen weiterhin die Meeting-Agendas ausführlicher zu machen, und so viel wie möglich in kleinen Gruppen zu erledigen.
- Die Awareness Gruppe arbeitet noch an dem Konzept, und dann wäre der Plan, zwei Awareness Menschen (jeweils männlich/weiblich oder non-binär) zu haben, die man anonym online kontaktieren kann, wenn man über irgendwas reden will oder Probleme äußern will

- Wir wollen soweit wie möglich Orga Meetings in öffentlichen Räumen veranstalten. TODOs: dafür reservieren wir die ZEP so viel wie möglich, und fragen bei Dekanat16, Pizzaläden, und Universitäten nach.
- Große events
 - Wir organisieren schon wieder Cycling dinner (18.4) und Cycling camp
 - Wir haben vor, Loops&Cake und 10xKönigsstuhl im Sommer zu machen
- Wir freuen uns, wenn jemand Artikel für die Website schreiben will. Sonst wird sie weiterhin autonom bearbeitet.
- Wir machen eine neue Flinta Orga Gruppe in der Community aus, in der Hoffnung, leichter Leader zu finden.
- Nächstes Meeting: 28.2. 18 Uhr - Ort ist aber noch nicht festgelegt